Pressemitteilung

FDP Gummersbach gegen Massenunterkunft für Flüchtlinge

Die Gummersbacher FDP lehnt die von der Landesregierung NRW geplante zentrale Massenunterkunft für etwa 500 Flüchtlinge auf dem ehemaligen Gelände der Fachhochschule auf dem Sandberg ganz entschieden ab. Mit dem bisherigen Konzept der dezentralen Unterbringung ist Gummersbach sehr gut gefahren und hat sogar das Aufnahmesoll übererfüllt. Mit der Absicht der Landesregierung würden alle bisherigen Anstrengungen konterkariert und die bereits angespannte Stimmung in der Bevölkerung weiter verschlechtern. Das kann nicht im Interesse von Gummersbach liegen.